



Miércoles, 26 de junio de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc #Seguridad Las fuerzas del orden, a través del #BloqueDeSeguridad trabajan con firmeza y contundencia para desarticular a las bandas criminales en todo el territorio nacional. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc #Seguridad "Estamos activados a nivel nacional, sobre todo en las provincias hacia donde han migrado los grupos delictivos: Los Ríos, Guayas, Santa Elena, Santo Domingo y El Oro", recalcó el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Decomiso de combustible en la provincia de Morona Santiago! → Durante una operación contra la minería ilegal en apoyo a otras instituciones del Estado, efectivos militares registraron un camión en el que se transportaba combustible (diésel) sin la documentación de respaldo para su tenencia y transporte. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Seguridad El #BloqueDeSeguridad actúa con firmeza y determinación contra el crimen organizado y el narcoterrorismo, entregando a la justicia a los delincuentes y en pocos días la justicia los deja en libertad. ¡ES HORA QUE LA JUSTICIA HAGA SU PARTE! Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Operativo en Ponce Enríquez y Tenguel contra actividades mineras ilegales y grupos armados. Primicias. El Bloque de Seguridad, integrado por policías y militares, ejecutan un operativo simultáneo en el cantón Ponce Enríquez (Azuay), en donde un día antes ocurrieron dos asesinatos, y en la parroquia Tenguel, de Guayaquil. Ver más</p>
--	--

Miércoles, 26 de junio de 2024

	<p>Agentes de la CTE usarán 'body cam' como parte de plan piloto que se ejecutará en Samborondón. El Universo. Este fue uno de los anuncios tras la reunión registrada este martes, 25 de junio, en la que participó el gobernador del Guayas, Policía Nacional, Fuerzas Armadas, el alcalde de Samborondón (vía telemática) y funcionarios del municipio de ese cantón. Ver más</p>
	<p>Daniel Noboa: "Hemos venido a Manabí a darle la cara a los narcoterroristas". Primicias. En su discurso, el mandatario dijo que "no solo que hemos trabajado por Manabí, hemos trabajado en Manabí. Hemos venido acá a darle cara a los grupos narcoterroristas, a darle a la desigualdad", manifestó Noboa. Ver más</p>
	<p>Un muerto y un herido deja ataque armado al estilo sicariato en Salinas. Primicias. Según testigos, se escucharon cuatro detonaciones de arma de fuego. Medios locales informaron que la víctima murió al instante. Dos hombres en moto llegaron al lugar y atacaron al ciudadano. Una de las balas ingresó por la espalda y acabó con su vida. Ver más</p>
	<p>Caso Pampa: narcos crearon una red multinacional para lavar \$ 31 millones. Expreso. En Ecuador, España y Panamá operó entre 2015 y 2024 una red de empresas dedicadas a la exportación de banano, compra-venta de bienes inmuebles y la elaboración de productos cárnicos y del cannabis. Ver más</p>
	<p>Fortalecimiento de la seguridad en el cantón Vinces. La Hora. En un esfuerzo por mejorar la seguridad en el cantón de Vinces, el Alcalde Alfonso Montalvan Cerezo ha liderado un importante paso al mantener una reunión estratégica con funcionarios del ECU911. Ver más</p>

Coyuntura

Miércoles, 26 de junio de 2024

	<p>Noboa entregó \$ 175,3 millones para créditos productivos y viviendas en Manabí. El Universo. El presidente Daniel Noboa entregó en Manta \$ 175,3 millones para créditos productivos y de vivienda. El acto se realizó la mañana de este martes, 25 de junio, en la Universidad Laica Eloy Alfaro (Uleam). Ver más</p>
	<p>"Esa cabeza valía USD 200.000" y la orden salió del Gobierno de Correa, dice testigo protegido del caso Villavicencio. Primicias. El exasambleísta Fernando Villavicencio fue asesinado el 9 de agosto de 2023, cuando salía de un mitin político, en el norte de Quito. Cinco de los presuntos sicarios serán juzgados en esta diligencia. Ver más</p>
	<p>Daniel Noboa: "Han querido usar a mi hija como moneda de cambio por impunidad". Primicias. El presidente Daniel Noboa publicó un mensaje al país en sus redes sociales este martes 25 de junio, en el que se refiere a supuestos ataques a su Gobierno de cara a las elecciones presidenciales de 2025. Ver más</p>
	<p>El Gobierno abrió la contratación de emergencia para 1 barcaza y 4 termoeléctricas. Expreso. Se busca comprar cuatro generadores de energía en tierra y la contratación de una barcaza. El proceso inició la semana pasada y concluirá a finales de este mes, añadió el titular de Celec. Ver más</p>

Opinión

	<p>Libertad de expresión. José Alvear La Hora. Ese derecho a comunicarnos y expresarnos libremente sabiendo que el hecho de pensar distinto no te hace ni bueno ni malo, simplemente te hace diferente, se llama libertad de expresión y quién mejor que nadie para salvaguardar estas garantías que los medios de comunicación. Ver más</p>
---	---



Miércoles, 26 de junio de 2024

	<p>Fuego simbólico. Pablo Escandón Montenegro. La Hora. Junio es el mes de las fogatas, pues la cosecha y el equinoccio provoca que los rastrojos y las primeras hierbas secas de la temporada sean augurios de buenas siembras y cosechas futuras; lo mismo que deseamos con nuestras vidas. Ver más</p>
	<p>Jorge Jalil: La patria, en serio. Expreso. No me considero oficialista, tampoco opositor, sin embargo, veo en el gabinete del presidente Noboa gente que se está tomando la labor encomendada en serio. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Resultados de la intervención del bloque de seguridad. Mención Ministro de Defensa EcuadorTV 25-junio-2024</p>
	<p>Fuerza Pública tomará el control de Cantón Durán. Mención Ministro de Defensa RTS 25-junio-2024 Ver más</p>



Miércoles, 26 de junio de 2024

	<p>Jueces y fiscales no sustentarían procesos contra delincuentes. Mención Ministro de Defensa TC 25-junio-2024 (reporte completo)</p>
	<p>Durán es intervenido por bloque de seguridad. Mención Ministro de Defensa TC 25-junio- 2024</p>
	<p>Militares destruyeron bocaminas en el remoto caserío el Cielito Ecuavisa 25-junio-2024 Nota referente Teleamazonas</p>